

Kirchenchor:

Zu Gast in der Herz-Jesu Kirche in Hüttenfeld

Am Sonntag waren die Sängerinnen und Sänger des Katholischen Kirchenchores Hl. Johannes XXIII. zu Gast beim 50. Basar der Katholischen Kirchengemeinde in Hüttenfeld.



Von Karin Stimpel

8. Juli 2024

Schon seit etlichen Jahren besteht die Freundschaft zwischen dem Viernheimer Chor und der Gemeinde in Hüttenfeld. Mit der Missa Brevis (kleine Orgel-Solo-Messe) von Joseph Haydn erfreute der Chor nicht nur die Gottesdienstbesucher in der Herz-Jesu-Kirche, sondern besonders auch Pfarrer Christian Rauch, der in diesen Tagen sein 21. Weihejubiläum feiern konnte. Neben einem Lied von Gregor Linßen konnte der Chor zudem zwei Gemeindegesänge mit Überstimmen begleiten.

Pfarrer Christian Rauch wie auch Gemeindeferentin Birgit Bongiorno erinnerten in ihren Ansprachen zum 50. Pfarrfest der Gemeinde, welchen Weg die Katholischen Kirche in Hüttenfeld in den letzten Jahrzehnten gegangen ist und welcher pastorale Weg derzeit im Pastoralraum Südliches Ried beschritten wird. Ein Weg, der in Viernheim mit der Neugründung der Pfarrei Hl. Johannes XXIII. bereits erfolgreich gegangen wurde.



Im Anschluss an den Gottesdienst feierte die gastgebende Gemeinde mit ihren Gästen im anliegenden Pater-Delp-Zentrum. Auch hier zeigt sich eine Veränderung, die durch die Neustrukturierung der Pfarreiräume auch vor Neunutzung kirchlicher Gebäude nicht Halt macht: Ein Teil des Pater-Delp-Zentrums wird nun von der Schülerbetreuung einer benachbarten Schule genutzt und eigens für das große Jubiläumsfest geräumt.

Mit Musikbeiträgen von Lampertheimer Musikgruppen und einer Lotterie-Verlosung (die Gewinnerin des Hauptpreises kam aus den Reihen des Kirchenchores) klang der Tag für den Kirchenchor aus.

Doch bereits am kommenden Mittwoch, kurz vor Beginn der Sommerferien, treffen sich die aktiven und passiven Mitglieder des Chores zum gemütlichen Beisammensein im Pfarrgarten an der Apostelkirche.